



わたうち

〔令和6年度 学校スローガン〕
全員が主役！誰一人取り残さず 感動と笑顔が輝く 活力あふれる綿打中学校

令和7年2月18日
No.19
太田市立綿打中学校



「凡事徹底大賞」を授与します！



「凡事徹底(ぼんじてってい)」とは、当たり前のことを徹底的にやり抜くことを意味しています。高校野球で日本一になった前橋育英高校野球部でも、この「凡事徹底」をとても大切にしており、野球部の取り組みが書籍にもなっています。

「想像を超える強さは、やはり当たり前の積み重ねでしか生まれない！」納得の1文です。

1年間を振り返って、当たり前のことを徹底的にやり抜くことができた人は、尊敬に値します。年度末に、各クラスで「凡事徹底大賞」に値する候補者を決めていただき、表彰したいと思います！キーワードは、「あいさつができる」「時間を守る」「仕事(当番・掃除)の手を抜かない」「手助けをする」です。

何人の候補者がいるでしょうか？ここからの取り組みもよく見ていきます。
「挽回あり」です。凡事徹底、頑張っていきましょう。

1年生 性教育講演会



1月20日、1年生を対象に性教育講演会を実施しました。医師でもある講師の先生から、性同一性障害やL G B T、望まない妊娠等、さまざまな性の問題や課題について教えていただきました。思春期には、性の悩みは誰でもあります。一人で悩まず、困った時は身近な大人に相談してくださいね。

はりきって新入生説明会



学校公開・学年保護者会



1月29日、綿打小の6年生を対象に、新入生説明会を行いました。反応もよく、いい授業になる予感がしました。入学を楽しみに待っています！

2月7日、計103名の1・2年生の保護者と地域の方々に授業を参観していただきました。保護者会では、修学旅行や入試についての説明もありました。お忙しい中、ありがとうございました。



(有)シバヅカ。電気のしくみを教えていただけます!



桐生信用金庫。銀行の仕事はたくさんあることがわかりました!



西部消防署。人の命を助ける重要なお仕事だとあらためて理解することができます!

1年生 未来授業

2月12日、7種の職業の方から、仕事の内容や魅力について説明していただきました。今回、新たに興味をもった職業もあったようですね。自分の適性をよく考え、自分に合った職業を選べるよう、これからも進路学習を積み重ねていきましょう。

未来授業は、綿打中独自の取り組みです。上毛新聞に記事が載りました！



新田給食センター。毎日安心して給食が食べられるのも、調理員たちが衛生面に気をかけて下さっているからだとわかりました！



訪問看護 結の樹。病院ではや、もらえないサポートがあることがわかりました！



わたくちこども園。ピアや絵を描くことなど、今から伸ばしことよい技能がわかりました！



日野自動車。車やエンジンに興味をもった人がいました！将来世界に広げたく業界です！

2年生 進路学習会

2月14日、樹徳高校、常磐高校、桐生第一高校、白鷗大附属高校の先生方に来ていただき、学校の特徴や入試について説明していただきました。1年後の今頃、2年生も受験することになります。

目標を定めて、頑張っていきましょう！



★学習も部活動も頑張っています！★

○新聞切り抜き作品コンクール 努力賞

秋山大知 千田結理 堀越なつ夏 前殿大河 若林凜々愛

○群馬県中学1年生ソフトテニス団体強化大会 準優勝

丸山陽生 萩野龍正 亀井春樹 荒木大和 福島陽一 高橋優護 武田侑典 藤生新太

○館林市・明和町近接中学校女子バレーボール1年生大会 Cブロック優勝

清水あやか 金子都華咲 坂上帆希 高木結菜 福田結乃 柳田柚里奈 山崎心美



2/20, 21 は 公立高校の入試です。3年生の健闘を祈っています。 大丈夫、きっとうまくいくよ!!
Good luck!! がんばれ、3年生!! 綿打ファイト、ナンバーワン!!